

St. Lambertus Kindergarten- kinder besuchen Senioren



Anfang März besuchten die angehenden Schulkinder des St. Lambertus Kindergarten das Seniorenheim am Eichendorfpark in Stromberg. Hier überraschten sie die Bewohner mit einem lustigen Karnevalsprogramm. Neben vielen verrückten Liedern, wie z.B. „Meine Oma fährt im Hühnerstall Motorrad“ und einem lustigen Karnevalsrätsel, wurde auch noch ein Ententanz von den Kindern für die

Bewohner aufgeführt. Im Anschluss daran überreichten die Kinder den Bewohnern zur Erinnerung eine selbst gestaltete Ente, die mit bunten Federn und Stoffen beklebt war. Dieser besondere Karnevalsnachmittag wird den Bewohnern des Seniorenheimes, aber auch den angehenden Schulkindern in lustiger Erinnerung bleiben, wir freuen uns schon jetzt auf das nächste Wiedersehen!